Ecole Charles Bonafedi. Classe de CM2S Rédactrice en chef : Pauline. Journalistes : Emilia Louise et Rose. Responsable de la publication : Serge Kerichard.



Plus de donneurs d'organes pour les patients.

Nous sommes en manque.
Aidez les malades en donnant
des organes en appelant le :
03-01-02-55

À partir de février 2022, les personnes en possessions d'une arme vont devoir passer par une plateforme numérique pour les déclarer à l'État.



2,11€ N°264 12 janvier 2022

Cœur de porc greffé sur un humain

Un homme de 57 ans atteint d'une maladie cardiaque a reçu la greffe d'un cœur de cochon, car son état de santé ne lui permettait pas de recevoir un cœur humain.

David Bennett a été opéré le 7 janvier 2022. Il a été sauvé par une «xénotransplantation», c'est une greffe d'un organe appartenant à un animal. Il a accepté cette greffe car sinon c'était la mort. Il a témoigné ceci : « J'ai accepté cette greffe, car je veux vivre. »

Le problème est que lorsqu'on greffe un organe d'une espèce sur une autre, il est souvent rejeté par le corps du receveur : le système immunitaire le reconnaît comme un intrus et le détruit. Les spécialistes qui se sont occupé de ce patient ont réussi a faire en sorte que le cœur ne soit pas rejeté. Ils ont pour cela utilisé un cochon génétiquement modifié. Certains sucres incompatibles avec le corps humain ont été extraits. C'est un grand espoir pour les patients n'ayant pas de donneur.

Editorial Cœur de porc.

C'est intéressant, c'est la première fois que l'on greffe un cœur de porc sur un humain. Alors, pourquoi lui avoir greffé un cœur de porc ? Sachant que les patients ne peuvent malheureusement pas toujours recevoir une greffe car les médecins sont en manque d'organes le fait de pouvoir utiliser des organes d'animaux aide beaucoup la médecine et les patients. Pourquoi n'y a t-il pas assez de donneurs? La crainte des patients, la peur de leur famille et la peine des médecins de voir un autre patient mourir sans rien avoir pu faire est soulagée par cette bonne nouvelle. Mais hélas ce soulagement ne dura pas, le patient n'a guère pu le supporter longtemps. Les médecins s'abaisserontils à cela ? Ce n'est que le début même si le corps l'a supporté un petit moment, il a supporté.

Pourrons-nous faire cela avec tous les autres organes des animaux ?



Plateforme numérique pour les 40 000 détenteurs d'armes en Corse.



En Corse, les 40 000 détenteurs d'armes ainsi que leurs collègues du continent vont devoir déclarer leur armes en février, sur une plateforme en ligne S.I.A. (système d'informations sur les armes). Ils doivent passer par cette plateforme numérique pour éviter les allers-retours à la préfecture (c'est là où travaille le représentant de la Corse nommé le préfet).

Ce système permet d'avoir plus d'informations sur les armes en circulation dans chaque département. Il suffira de donner les documents demandés et le numéro de leur arme.

Cette nouvelle méthode simplifie la vie des détenteurs d'armes, même si certains y voient une forme de surveillance.

